

ORGANIZACIONES FEMENINAS SE PRONUNCIAN CONTRA LAS AGRESIONES EN DAÑO DEL VICEPRESIDENTE NIXON

CARACAS.— Al contrario del partido comunista que nada ha dicho oficialmente al respecto, la prensa venezolana, todos los partidos democráticos e importantes sectores de la población siguen repudiando en los términos más enérgicos los actos de violencia perpetrados en esta capital la semana pasada contra el Vicepresidente de los Estados Unidos Richard M. Nixon, su señora esposa y la comitiva

que lo acompañaba durante su gira por ocho países sudamericanos. Además el cambio del Gobernador del distrito federal de Caracas y del Jefe de la Policía, producido como consecuencia directa de los sucesos de presuntos agtadores y se han iniciado las investigaciones pertinentes para esclarecer los hechos y determinar quienes fueron los responsables.

Pasa a la Pág. TRES

mundo FEMENINO

Por la libertad y la cultura en la unión de América

MIEMBRO DE LA SOCIEDAD INTERAMERICANA DE PRENSA "SIP"

CIRCULA SIMULTANEAMENTE EN COSTA RICA Y EN EL SALVADOR

AÑO X — No. 335
TELEFONO 1024

Fundadora: ROSALIA DE SEGURA — Directora: EIDA GOMEZ E.
Del 24 al 30 de Mayo de 1958

SAN JOSE, COSTA RICA
SAN SALVADOR

YO ACUSO

Una sensacional denuncia de la viuda del Presidente Castillo Armas ante los tribunales de esa nación

GUATEMALA, Mayo.— Doña Odilia Palomo viuda de Castillo Armas lanzó un sensacional YO ACUSO en el escrito de ratificación de sus declaraciones en cuanto al proceso por el asesinato de su marido el coronel Carlos Castillo Armas el 21 de julio del año pasado.

La señora de Castillo Armas concurrió a la Corte en compañía de su abogado, haciendo una ratificación

plena de sus declaraciones anteriores.

En el memorial de la citada dama ésta expresa su profunda pena que a los nueve meses de consumado el magnicidio, la averiguación en torno de éste no haya avanzado en lo mínimo y pide se acelere para que el peso de la ley caiga sobre los culpables.

PACO NUÑEZ ARRUE: EL UNIONISTA



Francisco Núñez Arrué

Con nosotros permaneció por varios días, el gran unionista Francisco Núñez Arrué. Y en él —con nosotros— un pedazo del corazón de la gesta istmiana. Es que don Paco, es una porción de tierra centroamericana.

Sin saberse de qué provincia, sin lugar de nacimiento en su espíritu, se pasea —ciudadano sencillo— por todos los caminos de nuestra Patria Grande.

No es un diplomático amanerado. Es, como debiera ser un diplomático. Llega a cualquiera de nuestras parcelas, queriendo pisar esos caminos a hurtadillas, pretendiendo visitar esas sus tierras de afecto sin hacer ruido, con la majestad de su silencio; pero, no obstante, el periodista sagaz, ansioso de noticias agradables, da al traste con su pretendido anonimato. Es lo que los hombres como él, no pueden pasar inadvertidos.

Es un quijote don Paco. Un quijote y capitalista. Encontrar por estas tierras un idealista así, —sin comillas—, es tan difícil y de poco fruto. Pero encontrarlo con millones, para ello es menester un Diógenes y una lámpara. Don Francisco Núñez es primero idealista y luego millonario. Dualidad incompatible para los espíritus mediocres.

Hay una residencia en San Salvador. Varias manzanas forman su conjunto. Majestuosas es, por sus parques robustos de árboles y saturados de flores; por sus esculturas elaboradas con el gusto exquisito que deja impresa el consumado artista; por sus pinturas de privilegio, por sus semimurallas y paredes de buen gusto, que serpentean sus costados y por sus callecitas cementadas que se confunden en caracol por todas latitudes, extendiéndose en forma de reclamo por fronteras más anchas y más largas que la mera geografía salvadoreña.

Esa imponente residencia se llama "Istmania", como bien podría llamarse "Centro América" o "Patria Grande". Y cuando don Paco tiene visitantes aun huraños de cualquier parcela de las nuestras, inicia sus arengas diciéndoles que "Istmania" es de los centroamericanos. Y con ello debe entenderse que "Istmania" es también en mucho de él. Porque "Istmania" es Centro América, en miniatura grande. Y los ciudadanos que en ella conviven o permanecen ratos, se sienten allí, en conjunto magnífico de cinco parcelas plenamente identificados, ignorando a cuál de ellas pertenecen, porque pertenecen a todas, en unidad conmovedora.

Después de estar unas horas en "Istmania" se siente el deseo obsesivo de estar en Centro América unida. Las fibras unionistas, pasivas en muchos centroamericanos, se vierten en fluido dinámico en los espíritus, iniciándose en ellos la lucha en la conquista de nuestra Patria Grande.

Don Paco Núñez, después del Apóstol Salvador Mendieta, es el unionista número uno. En donde se habla de Centro América, como unidad indisoluble, es seguro que se habla también de don Paco.

Es un quijote este don Paco. Pero en vez de luchar contra los molinos de viento imaginarios, tiene su causa el fundamento de lo realizable. Nos llegó por estas épocas para demostrarnos que la holganza material no es obstáculo para el intelecto idealista, único que pone a trabajar los espíritus.

Despedimos a don Paco con cierta nostalgia. Y le decimos hasta luego, señor idealista.

Alfonso Rodríguez Martínez

Su postulado ha sido siempre "adelante" por ello ha sabido colocarse en uno de los más elevados peldaños de su patria

Se marcha satisfecha de nuestro país y agradecida con todas las mujeres centroamericanas....

Doña Rubenia de Ruiz, gran periodista salvadoreña que nos ha visitado en calidad de delegada de la U. F. I. A. y quien a continuación

La Revolución que falta

LO QUE DEBEN HACER LOS GOBERNANTES:

En esta hora del mundo no basta que los gobernantes se preocupen de estructurar perfectamente sus organismos estatales, ni desarrollen un programa eficaz de economía social, ni tomen todas las providencias para que el pueblo disfrute de un relativo bienestar material. Es necesario mucho más ya que el bien común que deben desarrollar abarca también los aspectos culturales y morales de los ciudadanos.

La corrupción moral no se detiene con el bienestar material. Los errores no se destruyen con la violencia o la tolerancia.

El Papa en su trascendental Encíclica S. Pontif. Señala a los gobernantes lo que deben hacer en los momentos actuales. Por el interés de la humanidad doliente y profundamente desolada material y espiritualmente, nuestro más ardiente deseo es éste: que las actuales angustias abran los ojos de muchos para que consideren en su verdadera luz a Jesucristo Nuestro Señor y la Misión de la Iglesia sobre la tierra; y que todos cuantos ejercen el poder se resuelvan a de-

Pasa a la Pág. DOS

nos da unas declaraciones especialmente para la mujer tica en quien encontró magníficas cualidades que le colocan en un plano superior.

La señora de Ruiz es directora del Radioperiódico salvadoreño "ADELANTE", que como lo dice su nombre ha sido siempre el postulado de esta mujer que ha sabido imponerse en el campo del periodismo y la radio no sólo centroamericana sino en el continente todo. Sus méritos múltiples tanto en la cuartilla como en la palabra, la han colocado en uno de los más elevados peldaños de su patria, siéndole reconocidos sus altos valores tras largos y penosos años de continua lucha. Y seguidamente sus interesantes declaraciones:

Me marchó satisfecha de este

bello país en el que he tenido la oportunidad de conocer muy valiosos elementos femeninos, así como darme cuenta del gran avance que ha experimentado, sobre todo en los últimos años en los que se le han brindado a la mujer oportunidades de participar en la vida política, reconociéndole de dicha manera su verdadero valor. Tal como el que exista una mujer formando parte de un consejo de gobierno, el caso de la licenciada Estela Quesada, Ministra de Educación Pública, quien me ha dicho tiene grandes proyectos en pro del mejoramiento de la cultura del país, siendo indudable que Costa Rica ganará mucho con su concurso dada su capacidad, así como las señoras que de-

Pasa a la Pág. CUATRO



Doña Rubenia de Ruiz

Nombrada Cónsul General de Costa Rica en Nueva York la Mujer de América 1957



Angelita de Chacón

Ha sido nombrada Consul General de Costa Rica en New York nuestra insigne compatriota la Licenciada Angelita de Chacón, MUJER DE LAS AMERICAS 1957, para gloria de nuestra Patria.

Escalando con ella otro grado la

mujer costarricense en la vida pública, haciendo nuevas conquistas en el campo que le corresponde dadas sus grandes dotes de responsabilidad y cultura que en el Continente americano ha demostrado tener la mujer.

El Ex-Presidente Aramburú de la Argentina agradece a la SIP

El ex-Presidente de la República Argentina, General Pedro E. Aramburú, pocos días antes de abandonar el poder, le expresó su gratitud a la Sociedad Interamericana de Prensa y a sus miembros por su obra en defensa de las tradiciones y principios democráticos en las Américas.

En una carta fechada el 29 de abril, dirigida al Presidente de la SIP, John T. O'Rourke, director del Washington Daily News, el General Aramburú reiteró la gran importancia que atribuye a la prensa

libre e independiente en la labor de los gobernantes y en la defensa de los derechos individuales, la libertad y la cultura de los pueblos.

El Sr. O'Rourke, en su contestación, dice que la prensa de todo el continente ha contraído una deuda de gratitud con el General Aramburú por el ejemplo que dió en su obra de gobierno y por haber contribuido en tal alto grado al logro del ideal que persigue la SIP.

Reproducimos a continuación la

Pasa a la Pág. DOS

SUB-DIRECTORES PASARAN A OCUPAR LAS DIRECCIONES ESCOLARES VACANTES

La señora Ministra de Educación Pública, doña Estela Quesada Hernández, ha dispuesto que se observen estrictamente, en los nombramientos de nuevos directores de escuela y colegios oficiales, el escalafón y también se dé preferencia en tales nombramientos a los sub-directores.

En otras palabras, se quiere dar

oportunidad a que ocupen esos puestos elementos que estén plenamente identificados con la labor de los planteles escolares y que conozcan bien el medio en donde éstos se hallan.

En una reunión con los jefes departamentales de Educación, la señora Ministra dió a conocer esta disposición.

Homenaje al nuevo Ministro de Trabajo

Para el próximo sábado 31 del corriente se prepara un homenaje al señor Ministro de Trabajo y Previsión Social, licenciado y profesor don Franklin Solórzano Salas.

El homenaje lo preparan compañeros de estudios, en la Normal de Heredia, del distinguido funcio-

rio, sumándose a él otras personas amigas suyas. En el curso de esta semana quedará determinada la hora y también se dará a conocer el lugar en donde se hará el agasajo al joven funcionario, de parte de sus antiguos compañeros de estudios y amigos.

FISCAL Y TESORERA DEL CLUB DE TRABAJADORES DE COTO 47, APRECIADAS DAMAS

Un informe que nos envía nuestra corresponsal en Golfito dice que ha sido organizado el Comité de Vigilancia del Club de Trabajadores de Fines Coto 47, figurando en dicho comité dos distinguidas damas de esa localidad.

El grupo directivo de esa agrupación lo forman: don J. Clemente Obando Gutiérrez, Presidente; don Justo Rufino Gracia M. Vicepresi-

dente; don Rafael Ramírez Rivera, Secretario; Tesorera: doña Emelina de Pineda; Fiscal: doña Amparo de Mendoza y Vocal, don José A. López Mena.

Este comité está trabajando muy bien y ha organizado una serie de servicios y actividades que están cooperando al mejoramiento de la región.

REDUCCION DEL CUERPO DIPLOMATICO A LO INDISPENSABLE

No serán hechos en la carrera diplomática otros nombramientos que los indispensables, dijo un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, comentando noticias de nuevos nombramientos en la carrera exterior.

Los cambios que, por razón de las circunstancias sea preciso hacer,

se harán consultando las posibilidades económicas del gobierno, lo mismo que las necesidades del servicio.

El mismo criterio en cuanto a nombramientos diplomáticos se seguirá en lo que respecta a nombramientos en la carrera consular.

ECOS DE MEXICO

LOS CAFES LITERARIOS... EN MEXICO...

Por Julieta Carrera Corresponsal

ciado Portes Gil, Presidente de los Cafés Literarios.

Tuvo efecto el segundo "Café Literario" de la segunda etapa de su fundación. El espléndido salón de la Avenida de la Independencia resultó pequeño para albergar a los concurrentes, compuesto en su mayoría de poetas, escritores, pintores y adictos a las artes en general. Bajo la presidencia del licenciado Emilio Portes Gil, dió comienzo el acto con elocuentes palabras del eminente orador, poeta, muy querido en nuestros círculos literarios José Muñoz Cota. Con voz plena, dicción clara, con convencimiento, hizo la presentación del licen-

El licenciado Portes Gil, con el vigor de un roble, se expresó plenamente documentado y conocedor del tema tan vital que tomó para dirigirse a los intelectuales que lo escuchaban con religiosa atención. Entre las enjundiosas expresiones del licenciado Portes Gil, dijo: que el mundo de hoy se debate en el empeño de dominio de dos potencias contradictorias entre sí. La humanidad vive en un tormentoso miedo. Se anuncia la bomba atómica y toda clase de inseguridades abaten al hombre de hoy. No hay una voz que se alce para expresar

Pasa a la Pág. CUATRO

VISTAZOS DEPORTIVOS

A cargo de Enrique Muñoz Herra

ESTADIO NACIONAL MAYO 18

Los campeones nacionales arrollaron al conjunto Libertad con un catastrófico marcador de 7 a 0. Marcador que dice una vez más la poca importancia en el presente campeonato del conjunto decano. Habiendo terminado sus compromisos en la primera vuelta sin ningún punto a su favor, prácticamente y a no ser que surja un milagro para dicho equipo en las dos restantes vueltas, será un fuerte candidato para actuar el año entrante en la categoría de ascenso. El Saprissa jugó durante todo el encuentro sin ningún esfuerzo, perforando en esa forma siete veces la portería Libertad. Sin ninguna anotación en su contra. Cuty Monge anotó seis goles y Herrera el restante. En el conjunto decano los mejores hombres fueron: Jiménez, Lizano y Hernán Cabalceta. En el Saprissa: Cuty Monge.

Los morados con esta fácil victoria aumentaron su puntuación a nueve puntos, restándoles jugar un partido de la presente vuelta frente al Herediano.

ESTADIO DE CARTAGO 18

El Alajuelense mantuvo su invicto al vencer al conjunto local uno por cero, en un partido en donde no hubo la brillantez que se esperaba. Saingo Soto marcó el único tanto del encuentro a los 25 minutos de juego. Los manudos terminaron con este partido la primera vuelta, haciendo un total de trece puntos a su favor, producto de seis victorias y un empate. Líder único del campeonato.

ESTADIO DE ALAJUELA 18

Se enfrentaron en su partido de la primera vuelta las escuadras: Uruguay y El Carmen, y cuando se esperaba que el conjunto local se quedaría con la victoria, ya que a la altura del minuto treinta y ocho ganaba uno por cero. Más surgió

Suscribase a
"MUNDO FEMENINO"
 Teléfono 1024 - Apartado 4343

lo inesperado, los del Uruguay marcaron dos goles y se quedaron con los puntos correspondientes. Cuando sonó el pitazo final se encontraban éstos con un marcador de dos contra uno, del conjunto Carmelita. Cabe destacar que el equipo provinciano carece de dirección técnica.

NOMBRADA NUEVA DIRECTIVA DE LA LIGA DE BASQUETBOL DE SAN JOSE

San José, 13 de mayo de 1958

Señor
 Encargado de la Sección Deportiva de MUNDO FEMENINO.
 Pte.

Estimado señor:
 Me permito informar a usted que en la sesión de ayer lunes 12 de mayo fue escogida la Directiva de la Liga de Basquetbol de San José, que registró en el período 1958-1959; y que está integrada en la forma siguiente:

- Sr. Rolando Borbón, Presidente.
- Sr. Rodrigo Rivera B., Vice-Presidente.
- Sr. Adolfo Castro, Secretario de Actas.
- Sr. Alfonso Mora Güell, Secretario de Correspondencia.
- Sr. Willy Mac Lean, Tesorero.
- Sr. Roger Saley Ch., Fiscal.
- Sr. Marco Tulio González, Vocal 1º.
- Sr. Omar Ruiz Monge, Vocal 2º.

Esta Liga espera contar con la valiosísima colaboración que la sección a su cargo, le prestó en el año anterior, la cual fue de gran utilidad para el deporte de los aros.

Ya se ha organizado el Campeonato Nacional de este año y en estos días tendré el agrado de hacerle llegar un programa completo de todos los partidos de Primeras y Segundas Divisiones.

Agradeciéndole la atención que le merezca la presente, aprovecho la ocasión para ponerme a sus gratas órdenes, atto. y S. S.,

Alfonso Mora Güell
 Secretario de Correspondencia Liga de Basket-Ball de San José

INTERCAMBIO SOCIAL



SANTIAGO AMELLER, español de sea tener intercambio con señoritas de habla española, favor de escribir a la dirección siguiente: Av. J. A. Calle 17, Mahón, MENORCA BALEARES, ESPAÑA

SEÑORITA ESPAÑOLA, desea correspondencia con jóvenes mayores de edad favor escribir a: Criselda Suárez, San Diego, 6, Valladolid, ESPAÑA.

Deseo tener correspondencia con jóvenes de ambos sexos: Escribir a: Francisco González García, Calle H. Cortés, 18, Sama de Langreo, ASTURIAS, ESPAÑA.

Señorita desea escribir a jóvenes favor dirigirse a la dirección siguiente: Srta. Rostia Hidalgo, Alonso Cano, 5, MADRID, ESPAÑA.

Deseo correspondencia con señorita culta de buenos sentimientos,

LA REVOLUCION QUE FALTA: Viene de la Pág. PRIMERA—

jar libre el camino de la Iglesia para trabajar en la formación y educación de las generaciones según sus principios divinos. Este trabajo exige que no se pongan obstáculos al ejercicio de la misión confiada a la Iglesia, no se limite el campo de su actividad y no se sustraigan las masas, y especialmente la juventud, a su benéfico influjo. Por tanto, nos como representantes de Cristo, apelamos a los gobernantes y a los que de alguna manera tienen influencia en los negocios públicos, para que la Iglesia goce de plena libertad en el cumplimiento de su obra educadora, anunciando a las mentes la verdad, inculcando la justicia, calentando los corazones con la caridad Divina de Cristo.

No es misión del gobernante ser economista, maestro, predicador o

deseosa de aliviar la pena que estoy pasando, se encuentre sola, favor de escribirme a la dirección siguiente: Sr. Julián Calvo, Sanao, rio de Viana de Cega, piso segundo, izquierda. VALLADOLID, ESPAÑA.

Soy señorita maestra, deseo mantener correspondencia con jóvenes sanos, especialmente cultos y rudos, favor de escribir a: Angelita Juanao, Sahun HUESCA, ESPAÑA.

Jóvenes ingleses, franceses e irlandeses desean tener correspondencia con jóvenes costarricenses de ambos sexos ésta pueda ser en español, inglés o francés, puede escribir a la siguiente dirección incluyendo sus datos personales y sus gustos, además de un sobre con la dirección suya incluyendo en letra clara para las facilidades en responder. La dirección:

"THE HIBERNIAN LINK"
 25 TALBOT STREET
 DUBLIN IRELAND

Señorita o caballero si usted desea comunicarse con alguna de estas personas y tiene alguna duda; llámenos a nuestro teléfono: 5128 o escribanos al apartado 4343 o 4677 consultándonos y nosotros con mucho gusto le daremos cualquier explicación al respecto.

moralista, pero si tomar todas aquellas precauciones que favorezcan la economía, la instrucción y educación, la religión y la moral de sus conciudadanos. En la práctica, qué deben hacer?... En primer lugar dar plena libertad a la iglesia en el ejercicio de su obra religiosa, espiritual y moral. En segundo lugar, apoyar las iniciativas y campañas moralizadoras de las fuerzas cristianas, dictando aquellas leyes de represión a la inmoralidad pública que las circunstancias aconsejen. En tercer lugar, ya que el deber supremo de la autoridad es velar por la salud física y moral de su pueblo, desterrar del ambiente todos los medios de corrupción que en una u otra forma propendan a fomentar la degeneración de los ciudadanos.

Determinación de tierras aptas para banano en el Norte del país

Tuvimos oportunidad de enterarnos, en relación con las conversaciones sostenidas esta semana entre altos funcionarios de nuestro gobierno y ejecutivos de la United Fruit Company, de que previo a todo contrato para siembras en el Atlántico, se hará una determinación de las tierras aprovechables para banano en el norte del país.

Según los informes que obtuvieron nuestros redactores, hay muchas

tierras susceptibles de ser sembradas con esa planta, pero están en poder de particulares, siendo relativamente pocas las parcelas de buenas tierras en manos de la compañía o susceptibles de que el gobierno las cediera mediante nuevos contratos.

Queda pues, establecido que no habrá contratación mientras no se haga esa determinación de tierras

Entra en operación la planta hidroeléctrica "La Garita"

El día 2 de mayo en curso iniciaron operaciones la primera unidad de la Planta "La Garita", cuya construcción se inició en enero de 1954; su costo final asciende a la suma de ₡ 68.0 millones, y ha sido financiado exclusivamente con capital nacional. El planeamiento y la realización de la obra estuvo a cargo de ingenieros costarricenses, quienes han cumplido un excelente labor.

La energía producida por esta primera unidad (15.000 K. W.) ha llegado en momentos en que la ciudad de San José sufría los rigores de un severo racionamiento de W. y ha quedado prevista la posibilidad de ampliarla en el futuro eléctrico, como consecuencia de una apreciable disminución en la capacidad generadora de las plantas existentes debida a los efectos de la estación seca.

La Planta "La Garita" tiene una capacidad generadora de 30000 K. con las unidades más, cuando se agregue el caudal del Río Virrilla, lo que elevará la capacidad total a los 60.000 K. W.

Esta importante obra nacional se ha financiado mediante la emisión de ₡ 30.0 millones en Bonos a cargo del I. C. E.; ₡ 30.0 millones en aportaciones directas del Estado autorizadas por la Ley No.

1657 y ₡ 8.0 millones aportados por el I. C. E. de sus propios ingresos. El Sistema Bancario Nacional y otras importantes Instituciones Autónomas colaboraron en la medida de sus posibilidades en la financiación del proyecto.

En junio de 1956, puso al servicio su Planta Diesel Eléctrica de Colima, cuya construcción se había iniciado un año antes para hacer frente a la aguda crisis eléctrica que se produjo en 1954, la cual, según un estudio realizado, dejó una pérdida para la economía nacional cercana a los diez millones de colones.

La Planta de Colima es capaz de generar 12.000 K. W. y tuvo un costo efectivo de 14.0 millones de colones. Ha sido proyectada para convertirse dentro del sistema eléctrico nacional como un complemento que operará en las horas de mayor demanda, y como reserva de las plantas hidroeléctricas que son la base del sistema nacional.

SEÑORA, los muebles para su bebé búselos siempre en el Ciclo Club, al contado o en facilísimos abonos.

Frente a Musmanni
 TELEFONO 2888

QUE ES LA FELICIDAD?

¿Qué es la felicidad?
 ¿Un sentimiento, una ilusión?
 ¿Quizá una sugestión de nuestra vanidad, convertida en realidad?
 ¿Algo que todos buscamos como alimento de nuestro ser, como refugio y sostén de nuestras penas?
 —Todos buscamos la felicidad porque es una necesidad para nuestra alma; como muy humanos gustamos del placer que del dolor; y siendo la vida un tanto dura, buscamos ansiosos ese bello cáiz de la dicha, para beber un simple sorbo y seguir adelante.
 Es tan precioso su sentir, que un minuto de felicidad deja estrellas inborrables en nuestra vida.
 ¿Pero adónde encontrar la verdadera felicidad?

Eso depende de nosotros mismos; si nos buscamos, si analizamos nuestros gustos y anhelos, si llegamos a la conclusión que nuestra felicidad se basa en alguien o en algo. ¿Por qué no buscar el objeto de nuestra dicha?
 —Este es el primer paso, conocer nuestros deseos; sin engañarnos, sin prejuicios ni convencionalismos. Después diremos:
 —He descubierto con qué soy realmente feliz.
 Entonces al librar la primera batalla disfrutaremos de la gran victoria.
 Si buscamos valientemente la felicidad, la encontraremos.
 Blanca R. Zumbado
 Mayo 20.

EL EX PRESIDENTE . . . Viene de la Pág. PRIMERA—

carta del General Aramburu y la contestación del Sr. O'Rourke:

Muy distinguido Mr. O'Rourke:
 Desde mi función de gobernante he podido apreciar cuanto significa la obra del periodismo honesta y celosamente independiente, en favor de los derechos individuales, de la libertad y de la cultura de los pueblos de las tres Américas.

Esta obra ha defendido y alentado las tradiciones y los principios democráticos de nuestro hemisferio, prestando al hombre de gobierno inestimable inspiración y ayuda.
 Ruegole, encarecidamente, sea intérprete de mi gratitud y de la del pueblo argentino, ante los miembros de la SIP y los diarios que sostuvieron en alto, durante años, cotidianamente, tan irrenunciables principios.

Haciendo votos por la ventura personal de Ud. y los suyos, reciba mis sentimientos de amistad.
 Suyo Afmo.,

E. Aramburu

Mi muy estimado General:
 A nombre de la Sociedad Interamericana de Prensa tengo la honrosa distinción de comunicarle nuestro profundo agradecimiento por su generosa e inspirada carta del 29 de abril.

La prensa de todo el hemisferio ha contraído con Ud. una deuda de

gratitud, porque su obra de gobierno ha contribuido en alto grado al logro del ideal que perseguimos.

En su actuación como gobernante y en sus declaraciones públicas, aun en los momentos más difíciles dió prueba de una profunda comprensión del papel vital que desempeña una prensa libre e independiente en el progreso material y espiritual de nuestros pueblos.

También ha probado su fe en la libertad de prensa como una garantía de estabilidad para los gobiernos. Una prensa libre refleja el pensamiento popular y permite a los gobiernos mantenerse en íntimo contacto con los gobernados, y así interpretar sus anhelos y calmar sus desasosigos. Todo gobierno que rompa este nexo con el pueblo actúa en el vacío y se condena al fracaso.

Su amplia comprensión de la necesidad esencial del pueblo de escuchar, leer, expresar y debatir la verdad y su magnífico ejemplo, al establecer un gobierno que respetó estos derechos, ha tenido y tendrá profunda influencia en nuestro continente.

Por eso la prensa libre de las Américas le saludamos.
 Con toda mi amistad y admiración,

John T. O'Rourke,

Presidente Sociedad Interamericana de Prensa.

AVISAMOS

A nuestros muy estimables anunciantes y suscritores en general

que debido a la renovación del personal de redacción y traslado de nuestras oficinas y otros motivos ajenos a nuestra voluntad nos vemos obligados a publicar "Mundo Femenino" quincenalmente, volviendo a nuestras labores regulares una vez normalizada nuestra situación que nos obliga a tomar esta decisión.

Esperando la colaboración de todos y rogándoles disculpar nuestra ausencia semanal continuamos a la orden en los

TELEFONOS 5128 Y 1024

DOÑA VIRGINIA GUELL DE QUESADA

Muy felicitada estará mañana la encantadora y gentil dama doña Virginia Güell de Quesada por celebrar su cumpleaños, el cual le deseamos plétórico de felicidades.

DOÑA ELIETTE SOTO DE RIVERA

Sumamente festejada estará el domingo venidero la encantadora señora doña Eliette Soto de Rivera, por cumplir años, reciba nuestro sincero homenaje y nuestros votos por su constante dicha.

DOÑA GABRIELA MONTEALEGRE DE BONILLA

Felicítamos sinceramente a la encantadora dama doña Gabriela Montealegre de Bonilla, quien rodeada del cariño de los suyos celebra un nuevo aniversario de vida reciba nuestros parabienes por su dicha.

SRTA. MARCELA CRUZ MONTEALEGRE

Muy festejada estará el día 28 la bella y distinguida señorita Marcela Cruz, con la llegada de un nuevo cumpleaños portador de las mejores venturas. MUNDO FEMENINO le desea a la gentil dama la dicha que la dicha sea siempre su compañera.

SRTA. ANA CECILIA CORDERO A.

Nos complacemos en desearte muchas felicidades a la encantadora señorita Ana Cecilia Cordero, quien llena de júbilo celebra su grata fecha de natalicio el día 28 de los corrientes.

DOÑA MARIA CRISTINA DE TAYLOR

Celebra su fecha natalicia el próximo jueves la encantadora señora doña Cristina de Taylor, nos complacemos en saludarla.

— Sección Social —
DISTINGUIDA VIAJERA



Doña Claudia Cascante de Rojas

Con destino a los Estados Unidos se ausentaron el jueves recién pasado los distinguidos esposos don Francisco Rojas Suárez, Jefe del Departamento de Prensa de la Embajada Americana en nuestro país y su gentil y distinguidísima señora doña Claudia Cascante de Rojas, una de las más competentes profesoras del Colegio de Señoritas. Quienes asistirán a la graduación como Profesor en Ciencias en la Universidad de Illinois de su hijo Francisco, la cual se llevará a cabo el próximo primero de junio, y que continuará luego sus estudios en el ramo de Medicina en otra universidad. MUNDO FEMENINO se complace en felicitar al joven Rojas Suárez y en desearte muchos éxitos en sus nuevos estudios, en los cuales estamos seguros conquistarás nuevos triunfos dándole nombre a nuestra patria en aulas extranjeras. Así como en desearte una feliz estadía en el norte a los distinguidos viajeros.

DOÑA JULIETA SABORIO DE FONSECA

MUNDO FEMENINO felicita a la gentil señora Julieta Saborio de Fonseca, quien cumple años el entrante jueves.

GENTIL CUMPLEAÑERA

Cumple años el jueves la gentil señorita Maruja Zúñiga, le deseamos felicidades.

CUMPLEAÑOS:

Celebra el suyo el día de hoy la gentil señora doña Elida de Guido, le deseamos venturas.

DOÑA BALBINA CAÑAS DE GUTIERREZ

Muy complementada estará el viernes la distinguida matrona doña Balbina Cañas de Gutiérrez, al cumplir años. Aprovechamos, la oportunidad para desearte muchas venturas.

DOÑA VICTORIA HAND DE GERLI

Reciba nuestro cordial saludo la culta dama doña Victoria de Gerli, quien cumple años el miércoles entrante, día que aprovecharán sus múltiples amistades para hacerle buenos deseos, a los cuales unimos los nuestros.

DOÑA HORTENSIA HERNANDEZ G.

El viernes celebra su cumpleaños la gentil señora doña Hortensia Hernández, le deseamos venturas.

DOÑA ELVIRA E. DE ARAGON

Felicítamos a la señora doña Elvira E. de Aragón quien cumplirá años el miércoles entrante.

DOÑA CARMEN DE FONSECA GUARDIA

Reciba nuestra cordial felicitación la gentil dama doña Carmen de Fonseca Guardia, con motivo de cumplir años el 29 de los corrientes.

DOÑA CECILIA BLANCO DE CRUZ

Celebra hoy la llegada de un nuevo año de vida, la gentil dama doña Cecilia Blanco de Cruz, MUNDO FEMENINO se complace en felicitarla.

SRTA. VIRGINIA FERRETO MONGE

Cumplirá años la encantadora señorita Virginia Ferreto Monge, el próximo viernes, hacemos votos por su constante dicha.

DOÑA HORTENSIA DE FIGULS

Hacemos votos porque la gentil señora doña Hortensia de Figuls sea siempre feliz con motivo de celebrar hoy la llegada de un nuevo año de vida.

DOÑA LIA HERRERA M.

Muy festejada estará hoy, la gentil dama doña Lia Herrera por estar celebrando la grata fecha natalicia, reciba nuestros sinceros parabienes.

GENTIL DAMA QUE CUMPLE AÑOS

Muy agasajada estará la gentil señora doña Claudia Wedel de Carballo, MUNDO FEMENINO se complace en desearte felicidades.

DOÑA FLORA MONTES DE OCA DE BERNARD

MUNDO FEMENINO felicita cordialmente a la gentil dama doña Florita Montes de Oca de Bernard quien celebra su grata fecha natalicia el día de hoy.

DOÑA BERTA SOLORZANO DE ROSS

Festeja un nuevo cumpleaños el viernes 23 la encantadora señora doña Berta S. de Ross, motivo por el que estará muy agasajada, la felicitamos.

GENTIL CUMPLEAÑERA EN LA CIUDAD DE LIMON

Un sincero mensaje de salutación enviamos a la bella y distinguida señorita María Cabrera Zamora que se encuentra recibiendo la llegada de una nueva primavera el día de hoy.

SRTA. ELIZABETH FREER

Por estar celebrando su cumpleaños el día de hoy la bella señorita Elizabeth Freer, la felicitamos y le deseamos felicidades.

SRTA. GLORIA MONTERO

Hoy se encuentra engalanada la encantadora señorita Gloria Montero con la llegada de una nueva fecha natalicia, nos complacemos en desearte felicidades.

SRTA. ESTRELLA REINHARDT

Mañana estará muy festejada la encantadora y simpática señorita Estrella Reinhardt, por celebrar la fecha de su cumpleaños, la felicitamos y deseamos venturas.

SRTA. MIRIAM LIGIA MONTERO DOBLES

Hacemos llegar nuestros parabienes a la simpática y distinguida señorita Miriam Ligia Montero D., quien rodeada del cariño de los suyos celebra mañana su grata fecha natalicia.

DOÑA NURIA DE ACOSTA

Hasta la ciudad de Alajuela, lugar de su residencia hacemos llegar un cordial saludo a la distinguida y bella señora doña Nuria de Acosta, esposa del señor Ingeniero Ricardo Acosta, quien celebra su fecha natalicia el día de mañana.

CUMPLEAÑOS EN CARTAGO

Hasta la ciudad de Cartago hacemos llegar nuestro mensaje de simpatía a la gentil y distinguida señora doña Isa Pacheco de Pacheco, quien recibe la llegada de un nuevo año el día 29.

SRTA. ZAIDA MELENDEZ

Felicítamos y le deseamos felicidad a la encantadora señorita Zaida Meléndez quien cumple años mañana domingo.

SRTA. ROSELLA CHAVARRIA

Nos complacemos en adelantarte un tanto y cordial saludo de cumpleaños a la simpática y linda señorita Rosella Chavarría, quien celebra el suyo mañana domingo.

FOTO AUBERT
SIEMPRE A SUS ORDENES
Frente a la Iglesia del Carmen
TELEFONO 5478

DOÑA GINETTE SOTO DE ODO

Deseamos a la culta y distinguida dama doña Ginette Soto de Odo, quien cumple años mañana, ocasión que aprovechamos para hacer votos por su ventura.

SRTA. ROCIO VARGAS GENE

Muy agasajada por familiares y amistades estará mañana la bella señorita Rocio Vargas Gené, con la llegada de un nuevo capullo, nos complacemos en desearte muchas felicidades.

SRTA. ALBA MARIA SAENZ

Con motivo de cumplir años mañana estará muy festejada la bella y simpática señorita Alba Sáenz, unimos a las felicitaciones que con tal motivo recibirá las nuestras llenas de sinceros deseos por su ventura, constante.

SRTA. MARIA DE LOS ANGELES VEGA PALAVICINI

MUNDO FEMENINO adelanta a la gentil señorita María de los Angeles Vega P., un cordial mensaje portador de los mejores deseos por su ventura personal, con motivo de cumplir años mañana domingo.

DOÑA ARGENTINA DE AREVALO

Nuestro mensaje por la eterna dicha de la culta dama doña Argentina de Arévalo quien cumple años mañana domingo, rodeada del afecto de los suyos.

DOÑA CECILIA ALBARRACIN DE ORTIZ

Muy agasajada estará celebrando la llegada de un nuevo aniversario de vida la gentil señora doña Cecilia Albarracín de Ortiz, el próximo domingo 25 de los corrientes, nos complacemos en saludarla a la distinguida cumpleañera.

DOÑA LUZ J. DE HERRERA

El miércoles próximo estará de gala recibiendo la llegada de un nuevo año, la distinguida dama doña Luz de Herrera, ocasión que aprovechamos para felicitarla y desearte venturas.

BODAS DE PLATA EN MIRAMAR

Con una fiestecita íntima celebran las bodas de plata en la ciudad de Miramar los distinguidos esposos don Salvador Prendas y su gentil señora doña Dora Garita de Prendas, el próximo treinta de los corrientes. MUNDO FEMENINO se complace en felicitar al distinguido hogar y en desearte una vida matrimonial venturosa.

DOÑA JUDITH DE NAZARI

Nos complacemos en felicitar a la distinguida señora doña Judith de Nazari quien cumple años el miércoles.

SRTA. FLORA EMILIA SANCHEZ JIMENEZ

Un atento saludo, hacemos llegar a la gentil señorita Flor Emilia Sánchez J. en ocasión de celebrar la grata fecha natalicia el próximo jueves.

SRTA. MARIA MARTA LANG

Felicítamos y le deseamos mucha dicha a la bella señorita Marta Lang, quien cumple años el viernes venidero.

DOÑA ZUZANNE DE POVEDA

Cumulará años el miércoles venidero la gentil dama doña Zuzanne de Poveda, ocasión que aprovechamos para desearte felicidades.

DOÑA GABRIELA DE ATMAN

A la bella señora doña Gabriela de Atman, hacemos llegar nuestro saludo y nuestros deseos por su eterna ventura con motivo de cumplir años el miércoles entrante.

DESODORANTES

REGULA LA TRANSPIRACION DE LAS AXILAS Y LAS DESODORIZA POR VARIOS DIAS.

ORGANIZACIONES

Viene de la Pág. PRIMERA

Varias asociaciones femeninas comisionaron a las señoras Miryan Cupello de Alamo, Margot Boulton de Bottome y Alicia Baptista para que, en nombre de esas asociaciones, expresaran a la señora Patricia Ryan de Nixon sus sentimientos de cordialidad y amistad, así como su profundo desagrado por los sucesos ocurridos.

En un telegrama dirigido al señor Nixon, la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión lamentó los incidentes habidos, afirmando que estos no demuestran de manera alguna el sentir democrático y responsable del pueblo venezolano y los periódicos han estado publicando casi a diario las declaraciones en que los partidos democráticos de la República ratifican su repudio a la agresión contra el señor Nixon.

CIGARRILLOS EMU

Manufacturados en Costa Rica.
Exclusivamente con tabacos importados.



SECCION INFANTIL

La solución de la adivinanza de la semana anterior es: EL PELO. Y la de esta semana es la siguiente, a ver, queridos lectoritos, demostradme vuestro ingenio.

"En medio del mar estoy, sin ser ballena ni foca, y sin ser faro ni roca, adivinen pues, quien soy."

TEATRO INFANTIL

de un cuento de Antón Chejov

EL DENTISTA

El niño en escena.

Por Germán Berdialés

El enfermo y el enfermero. DECORACION: El consultorio de un dentista.

El enfermo: Qué lástima!

El enfermero: Por qué? Qué sucede?

El enfermo: No ve? Las malditas muelas, es para volverse loco, un dolor infernal. No he pegado los ojos en toda la noche, y ahora, luego despierto que el dentista ha salido a qué hora volverá?

El enfermo: Hasta mañana ya no vuelve, es una sola muela?

El enfermo: Sí, una sola, pero además de la muela, me duele todo es de lado de la cara... hasta la oreja me duele, como si tuviera un clavo aquí, es para morir!

El enfermero: Sí claro, es desagradable. Vamos a ver si yo puedo hacer algo por usted. Siéntese aquí y abra la boca. Más, más, a mí no me van a asustar sus dientes. Vamos, abra bien la boca.

El enfermo: Confío en su ciencia.

El enfermero: (Después de echarle un vistazo) Hay (que sacarla).

El enfermo: Fuera con ella! Haga lo que le parezca que para eso sabe!

El enfermo: No gran cosa, pero hay q' tener la mano firme, y la tengo, vaya si la tengo. Esto para mí no es nada. Y verá. Lo hago en un abrir y cerrar de ojos. Casi sin mirar... he sacado tantas... En ausencia del doctor, se entiende. Caso de urgencia. No hace mucho tuve que atender al doctor Armonal. Lo como que? Pues lo conoce medio mundo. Es el senador. Bueno, pues él andaba también con la cara en la mano, un dolor horrible y se la arrancó que... ya, ve y este es todo un señor senador, un hombre de sociedad. Y qué muela, una señora muela de sociedad. Ja... ja, una y compañía, porque hay muelas y muelas, unas hay que sacarlas con tenazas, otras con llave, otras... depende... bueno. No, amigo, abra la boca todo lo más que pueda, más... más...!

El enfermo: Pero, es que va usted a metérselo dentro de la boca?

El enfermero: No es que vaya a meterme dentro de la su boca, pero, se necesita comodidad para trabajar ahí dentro, hombre. No tenga miedo! Vamos a sacar ese estorbo! Cuestión de dos segundos... U na, dos, tres, se acabó! Ya verá. Primero vamos a cortar un poco de carne... luego un tronco así...

El enfermo: Ay mire qué... El enfermo: No hablé, no hablé... y no se mueva... esta muela, saldrá volando. Esto, no es nada. Espere: cuando yo cuente, una, dos, y tres, está listo. Pero, no se mueva,

SEÑORA, los muebles para su bebé búselos siempre en el Ciclo Club, al contado o en facilísimos abonos.

Frente a Musmanni TELEFONO 2888

Angel Falco y su numen inmortal

(Continuación)

(Pero, precisamente; no es mi intención hablar de "La Leyenda del Patriarca" ni de "Cantos Rojos", "Breviario Galante", "Vida que Canta" y otras excelencias de su antigua creación.

Intento seguir los vuelos magníficos de su estro, en la inmensa labor que guarda bajo las siete llaves del misterio, los anaques de su biblioteca particular.

Tal mi asombro, cuando me fue dado asomarme a este milagro de "Poesía".

Asombro que no pude disimular ni ocultarle al maestro y la hora de esta verdadera revelación. O bra estupefacta, sin duda, es la de este Poeta, singularmente, en lo que se refiere a sus trabajos inéditos. Un mundo creado en silencio y soledad, durante casi medio siglo, que transcurre, desde las últimas ediciones de su primera etapa.

El mismo Angel Falco, lo dice en su libro "Traducción de mi voz": Hice que mis versos se emparan de sombra y silencio". Acaso no haya ejemplo ni precedente alguno, en la historia de las letras universales que se equipare por su vastedad y diversidad, a este esfuerzo que evidencia la vocación heroica en la Poesía madre, cumplida por nuestro glorioso compatriota.

Sus tesoros de luz, de pasión iluminara y de ensueños proféticos que duermen en su otra vida de sombra la hora propicia para darse a conocer; la hora enorme que se va retardando siempre, ante la indiferencia e incomprensión de nuestro medio, solo sensible a las manifestaciones suíñternas del Arte o del Pensamiento poético y filosófico oscurecido en los tiempos grises que corren...

Sus obras... (Son tantas... fuera necesario un volumen entero, destinado solo a enumerar sus títulos y los signos que presiden cada resumen de su poemario.

Con cuanto amor hableme el maestro de su obra! Iba una y otra pregunta, y apenas esbozada me fue explicando sin prisas y elocuentemente, los detalles más interesantes de sus libros catalogados por etapas y jornadas. Yo, sin salir del campo, pensaba: ¡Cuanta luz milagrosa ha debido derramarse en este ser de excepción, para que nuestro

SU POSTULADO HA SIDO

sempañen la diputación en la Cámara Legislativa. La mujer costarricense al igual que sus hermanas de Centro América han sabido colocarse en el mismo plano del hombre, gracias a su grandioso empeño en ayudarlo a éste a solucionar los problemas que a diario surgen en esta época de desequilibrio social económico. Así por ejemplo, te nemos que en Honduras colabora con el gobierno del Dr. Villeda Morales, una culta señora en el cargo de Secretaria de Educación, también lo es la Jefe Técnica del mismo ramo la señorita Anita Gómez Romero y además en la Cámara Legislativa también las hay luchando por el mejoramiento del pueblo.

También ha sido nombrada Embajadora de Honduras en el Ecuador la señora Argentina de Zelaya, permitiéndole a la mujer en este aspecto un nuevo avance como ya lo había hecho Costa Rica que desde hace algunos años designó a la señorita Prestinary como tal en Europa y, en la actualidad nombrado Cónsul General a la licenciada Angelita Acuña de Chacón, en New York, inclusive hasta permitiendo el desempeño de una función que siempre le estuvo vedada al sexo débil; la de la justicia: Prestando servicios en ella la licenciada María Eugenia Vargas Solera como Juez Tutelar de Menores, lo que me complace en sumo grado. Nadie mejor que una mujer para administrar justicia.

He realizado esta gira más que todo con el fin de poder compartir con mis hermasas del Istmo, para hacerles un llamado general para la compactación de todas nosotras para llegar a la meta que nos hemos propuesto, nada podemos hacer por separado, mientras no nos organicemos, nos será imposible avanzar como todas lo anhelamos. La mujer de América está llena de

gran Poeta pudiera cejar y plasmar incesantemente, sin descanso, en los largos años de su multiplicada vida, esta obra maravillosa, prístionera aun de la soledad y la silencio! ¿Qué misterio no develado todavía y quién sabe por cuánto tiempo aún, se guarda allí, en su obra, que el autor ama, adora y estima, sin duda, más que su propia vida, como él mismo siempre dice?

Imaginemos la sorpresa que nos tiene preparada, cuando vayamos a luz los múltiples apretados libros que dirán de tanto esfuerzo y poder de creación madurado bajo soles amigos en sus luchas incomprendidas e ignoradas en su ambular por las distancias, corriendo el vasto mundo, cruzando cielos y mares, bajo cielos diversos en su unánime azul al claror de esplendorosas noches adiamantadas.

Con su Numen inmortal, el Poeta ha seguido creando belleza y gracia armoniosa donde quiera fuere; y al reflejo de su luz esplendente, todo se ilumina y esclarece, todo parece nuevo y distinto, que así es el milagro de la verdadera Poesía en obra de sus grandes creadores. Purificado en el dolor, quemándose en la propia llama del sueño y de la vida, para ser antorcha y, en el fuego sagrado del amor y en la incesante búsqueda del misterio del ser, de las Causas y de las cosas superiores.

Tor qué este gran Angel Falco nuestro, recio y varonil, tierno y energético, noble y generoso, ha logrado hacer de su larga vida un poema sin ejemplo; porque su vida toda, es Poesía y pasión de eternidad concentrada o derramada en una bondad inmutable y sin límites.

Algunas revistas puestas al servicio del público en la Biblioteca Nacional

Billiquen, Argentina; Brecha, Costa Rica; Centroamericana, México; E- denia, Costa Rica; Medical Journal Estados Unidos; Medicina, México; Orientación Campesina, Cuba; Revista de Ginecología y Obstetricia, Venezuela; Scientific merican, Estados Unidos; Terra di Siena, Italia, The Lamp, Estados Unidos; The National Geographic Magazine, Estados Unidos; Tiempo, México; Ti me, Estados Unidos;

Viene de la Pág. PRIMERA

vitalidad e inteligencia, a ella le están reservados muchos triunfos, más para llegar a ellos ha de anirse primero, para ello he querido organizar las filiales de la U. F. I. A. (Unión Femenina Ibero Americana) la que tiene su sede permanente en México y de la que soy delegada general en Centro América. Esta gira por los países hermanos me ha permitido, darme cuenta por mí propia experiencia de la verdadera situación de América Central en todos sus aspectos.

Y para terminar quiero agradecer profundamente a todas las mujeres de estos pequeños países la acogida tan generosa que me brindaron, así como dar a la Prepsa mis profundos agradecimientos por la colaboración prestada, especialmente a los siguientes periódicos de Costa Rica: La Prensa Libre, La República, El Diario de Costa Rica y La Nación, quienes muy gentilmente se pusieron a mis órdenes.

Señores Ganaderos: EL CONSEJO NACIONAL DE PRODUCCION - AVISA: -

Que las fórmulas para las "Declaraciones del Año Ganadero 1958-1959", se encuentran en las Oficinas de las Cámaras de Ganaderos, donde pueden ser ya retiradas por los asociados o cualesquiera otros interesados.

Las fórmulas, una vez llenas, deben ser entregadas por los ganaderos a las Cámaras a que pertenecen.

NOTITAS DEL CINE MEXICANO

Más de doscientos mil pesos de recaudación ha hecho en tres días — tres cines — la película ESCUELA DE RATERO, última que filmó Pedro Infante, obteniendo extraordinario éxito.

Con el desaparecido Pedro, actúan en este film las guapas Rosita Arenas y Yolanda Varela, así como Eduardo Fajardo, habiendo logrado el Director Rogelio González, una película acertada, con gracia suspensiva y diversión.

Vimos ayer en privado EL BOXEA DOR, la primer película del joven Director Gilberto Gascón, que en primer salida a cine muestra capacidad, conocimiento de la técnica y sentido del ritmo. EL BOXEA DOR habrá de gustar al público por su tema, por su dirección y por la labor de Joaquín Cordero, Adiane Welter, Alfonso Mejía y todos los que participan en ella... el ambiente de box, plenamente logrado así como la emoción del espectador a lo largo de la película. Y en el reparto, una novedad simpática: Hace su debut Ismael Rodríguez Jr., hijo del Director del mismo nombre, en un papel de niño.

Suscribese a "MUNDO FEMENINO" Teléfono 1024 - Apartado 4343

La cultura del Liceista Nicoyano

Satisface mucho constatar que el Liceista Nicoyano se crece diariamente en el comportamiento culto, en el sentido de la responsabilidad y en la cortesía que pone de manifiesto en todos sus actos. El cuarto año del curso de 1957 en paseo a San Ramón, escribió una página de gloria para el prestigio del Liceo de Nicoya. Así lo confirma los conceptos que siguen del Sr. Director del Instituto Superior de Educación de San Ramón.

"Diciembre 4 de 1957. Sr. Director del Liceo de Nicoya, Profesor don Emanuel Solórzano Fernández, Nicoya. Estimado señor Director: Con sumo placer saludo a Ud. Personalmente, distinguidos estudiantes del cuarto año y profesores que los acompañaron. La visita del LICEO DE NICUYA a San Ramón, el máximo de los éxitos en sus objetivos y actividades. Fue la que mejores impresiones dejó en nues-

tro Instituto y en el Club de Amigos, Centro de Cultura Social, Hotel Nacional y Hotel San Ramón. La cultura, la naturalidad del comportamiento, la disciplina interior con que se manifestaron, fue la tónica de la excursión quedando la sociedad ramonense gratamente impresionada, considerando que si no el mejor, constituyó uno de los mejores visitantes que han distinguido a esta comunidad. Felicito sinceramente a Ud., a los estudiantes y profesores por la oportunidad que nos dieron de convivir con Uds. horas tan amenas, de alegría sana y ponen tan en alto el Colegio bajo su acertada Dirección. Con los mejores saludos para Ud. y mis felicitaciones cordiales para todos se repite su atento amigo, Prof. JOSE RAFAEL ARIAS CAMPOS, Director Instituto Superior de Educación de San Ramón".

PANADERIA ACUÑA HEREDIA - Teléfono 110 Fabricante de las exquisitas GALLETAS ACUÑA De venta en los Principales Almacenes. Al por mayor al precio de \$ 4.50 caja. Cajas de 500 galletas para venta a 5 x 5 ct. Precio Corriente \$ 5.00 caja

LOS CAFES LITERARIOS Viene de la Pág. PRIMERA

cual es el camino que la humanidad debe seguir para salvarse. Son los escritores quienes prodigan aliento para encontrar un encauce.

Respecto de la juventud mexicana, ésta se encuentra en crisis ideológica, sin una orientación que alimente su espíritu. La juventud está llamada a dirigir los destinos en las nuevas etapas. Es la levadura de su tiempo; aurora nueva. Si vuelva alto y lejos es fuerza creadora. Merece la juventud, la atención de todos. Para que la juventud pueda recibir el legado y hacerse cargo es necesario que esté bien fundamentada en su ética y altos deberes morales. Desgraciadamente ocurre todo lo contrario. La juventud hermana su instrucción con un cúmulo de conocimientos, pero vacío en lo espiritual. Pocos maestros entienden el problema educativo. Se debaten entre dos fuerzas. La comunista y la tendencia clerical que quiere volver a antiguos moldes. Las dos fuerzas no convienen a las mayorías y ésta está desorientada. Los Cafés Literarios tenemos la responsabilidad de contribuir a orientar a

las juventudes, infundirles el concepto del valor, del deber, de la audacia bien entendida; el arraigo de los valores espirituales, cumplir con los deberes a la patria, al hogar, a la humanidad. El ex-Presidente Portes Gil fue estruendosamente aplaudido. Recitó hermosísimos poemas la culta y exquisita poetisa Carmen de la Fuente que tuvo la aprobación con sonoros aplausos, mayormente en Homenaje al Maestro. Amenizó con suaves melodías el maestro Benítez Martínez.

Más de doscientos artistas e intelectuales colmaban las mesas del hermoso salón. Llegó el poeta Vicente Echavarría del Prado, con los poetas Julio Díaz Santivarría y Gui lermo Rodríguez que nos visitan de la Argentina y fueron presentados. Estuvo también por primera vez, la dinámica y bella escritora y poetisa de Costa Rica, Rosalía de Segura. Blanquita Cortés no se dió a basto para atender a tantos visitantes, que mostraban entusiasmo por volver a reunirse miércoles miércoles, en convivialidad intelectual y espiritual.